
平成２８年 第２回 隠岐の島町議会定例会一般質問  

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

分割 

 

（6番） 

平 田 文 夫 

 

１．離島航路の運賃低廉化について 

◆新型交付金の「地方創生推進交付金」の充当は可能だったのか。 

◆県の状況を踏まえ町長は今後の対応をどう考えているか。 

◆有人国境離島特別措置法が可決される間に隠岐航路低廉化議論

が進行していたが町長は何時の時点で情報を得たのか、その対

応を職員に指示したのか。 

◆求められるのは隠岐諸島の広域性である。どのような対応をす

べきか。 

２．町長選挙に向けた現時点の思いについて 
  ◆町長選挙について町長の決断は。 

  ◆３期１２年の松田町政の総括はどうか。 

 

２ 

 

一括 

（9番） 

齋 藤 昭 一 
１．特定有人国境離島地域について 

◆隠岐の島の貨物運賃低廉化構想の考えは。 

 

３ 

 

分割 

（14番） 

池 田 信 博  

１．中心市街地について 
◆旧ショッピングセンターピア跡地を町が購入し、商業施設を含

む複合施設整備ができる環境を構築すべき。 

２．有人国境離島特別措置法成立に伴う本町の取組みについて 
◆一般旅客定期航路事業（隠岐汽船）の運賃及び料金の低廉化を

図るための助成制度計画の詳細を策定し申請する考えは。 

◆国は「有人国境離島地域に国の行政機関施設を設置するよう努

める」としているが、本町はどのように取組んでいくのか。 

◆有人国境離島特措法制定を受け行政特区を含めた活性化策を協

議する機関を設置する考えは。 

 

４ 

 

一括 

（3番） 

安 部 大 助 

１．本町の公共施設の運用について 
◆公共施設管理に関する基本的考え、現状認識、今後の取組みに

ついては。 

◆国が要請する「公共施設等総合管理計画」の策定は。 

 

５ 

 

一括 

（15番） 

福 田   晃 

１．有人国境離島特別措置法成立について 
◆隠岐の島町として早急に対策部署を設立し要望活動等を検討す

べき。 

 

６ 

 

一括 

（12番） 

米 澤 壽 重 

１．有人国境離島特別措置法成立について 
◆県に義務付けられている施策の計画策定にどのような考えで臨

むのか。 

◆「国境離島市町村協議会」（仮称）の設置の働きかけについては

どのように考えているか。 

 

７ 

 

一括 

（2番） 

池 田 賢 治 

１．中心市街地活性化の推進について 
◆ピアの跡地を買収し、市街地活性化のための事業推進をすべき

と考えるが町長の決断を伺う。 

 

８ 

 

一括 

（5番） 

前 田 芳 樹 

１．Wi－Fiを活用した観光振興策について 
◆島内の観光スポットの宣伝が偏向して不足していないか。 

◆屋外でのインターネット利用環境が大きく改善されているが、

これを観光振興に活用してはどうか。 

◆観光タクシーにタブレット端末を持たせて観光スポットの取材

と配信を委託しその支援をしてはどうか。 

 


